

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasihNya yang telah memberikan kesehatan dan panjang umur kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan studi yang baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Materi Perubahan Lingkungan di SMA Negeri 1 Binjai Tahun Pembelajaran 2020/2021”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, nasehat, saran, motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, bapak Drs. Lazuardi, M.Si dan ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., sebagai dosen penguji yang memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan akademik dan motivasi kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi Unimed, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen, staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli, M.Pd selaku kepala sekolah di SMA Negeri 3 Binjai, wakil kepala sekolah, staf tata usaha, serta ibu dan ibu Septiria Mulyati, S.Pd selaku guru biologi di kelas X MIA SMA Negeri 3 Binjai.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Orang tua, Alm.Bapak Josep Barus dan Ibu Tama Ulina br.Sembiring untuk segala doa, kasih sayang yang tulus, motivasi, fasilitas serta dukungan material yang diberikan kepada penulis. Terima kasih telah merawat dan mendidik dengan didikan yang terbaik.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada keluarga Pendidikan Biologi A 2017 sudah menjadi teman dalam bertumbuh selama ini, penulis ucapkan terima kasih atas bantuan dan motivasi yang telah diberikan dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Keluarga Alumni Zwolf IPA 1 SMA N 1 Pancur Batu yang telah menguatkan saya di saat rapuh, yang tetap sabar, dan selalu mendukung dalam keadaan apapun. Tak luput juga penulis ucapkan kepada adek Missy Friska Margaretha, S.Pd terima kasih atas bantuan, motivasi dan dukungan yang telah diberikan dalam menghadapi dunia perkuliahan khususnya dalam penyusunan skripsi ini. Dan kepada rekan dan pihak yang telah membantu penulis yang namanya tidak dapat disebutkan, Terima kasih selalu ada dalam proses yang panjang ini, semoga Tuhan membalas kebaikan kalian.

Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan, maupun bahasa yang telah digunakan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan ilmu pendidikan.

Medan, November 2021

Penulis

Andreo Genesias Barus

4173141002